

令和2年 3月1日

発行責任者

会長 大谷 哲也

編集責任者

理事 萱沼 昌利

第五十九号

青年部報
青広



ホームページ
Facebook

<http://fujiyoshida-yeg.jp>
<http://blog.fujiyoshida-yeg.jp>
<http://www.facebook.com/fujiyoshidayeg>

この1年を振り返って



第33代青年部会長
大谷 哲也

平成31年度4月より仰せつかり、任期も残り僅かとなりました。富士吉田商工会議所の皆様、日頃より青年部活動に多大なるご理解、ご協力をご協力を頂きまして誠にありがとうございました。

さて富士吉田商工会議所青年部令和元年度スローガン「YEG元年『勇往邁進』」魅力ある地域への挑戦と改元され時代が刻々と進んでいく中で、YEGとして魅力ある地域を発信し、伝えていくか。商工業や産業の発展のみならず、これからの子供達にも地域の魅力を知るきっかけが出来れば良いと思ひ、活動してまいりました。

地域の仕事や職業の体験を中学生が選択できるように教育関係と協力し、青年部のメンバーの事業所紹介をし、生徒本人が選択し、地域の職業を体験していただきました。

昨年10月19日下吉田駅周辺にて3年目となりました「下吉田 Autumn Festa 2019」を開催いたしました。富士吉田の秋の魅力を余すところなく満喫して、老若男女問わず楽しんで頂きたいと思ひ、「吉田のうんと大食い大会」を企画し、大食いアイドルのもえのあずきさんを招き、うどんの提供は、当青年部と関わり深いひばりが丘高校のうどん部さんにして頂きました。この大食い大会を通じて、地域の魅力を再認識すると共に地域の人々と一体感を得ることが出来ました。

東日本大震災から9年が経とうとする今、震災直後より、様々な支援

活動を行い、親交を深めてきた宮城県石巻市の豊島さんの協力のもと「絆プロジェクト」を開催いたしました。第一弾は西裏ナイトマーケットで秋刀魚の提供を行いました。第二弾として井出醸造店さまの蔵開きの一ブースをお借りして準備から焼き方まで現場で指導いただきながら、豊島さん全面協力の元、牡蠣の提供をさせていただき大盛況を博すと共に石巻市や復興についても一度考えるきっかけとなりました。

今年度は日本商工会議所青年部第39回全国大会として「ふじのくに静岡めまづ大会」が行われました。大会決定時前後より深く携わってきた当青年部として大会登録も多くの部員の皆さんに盛り上げるべく二日に渡り物産展に参加し、盛り上げていくことと入念な準備を行ってまいりました。登録するだけでなく、実際協力していく全国大会は私達青年部にとって貴重な経験となるでしょう。

今年度掲げた「産業ビジョン」の検証と、時代背景に合わせたビジョンや、そのビジョンを達成するために必要な提言を行い、各関係各位と連携を取りながらより良い地域にしていく為に、新たな青年部の一歩を歩みました。深刻な人口減少問題や地域の事を学び、実現可能なビジョンを模索していく為に継続事業として次年度にも取り組んでいき、より良いビジョンや提言をしていって頂きたいと強く願います。

結びに、令和という新元号を迎え部員の数も70名を超した今、改めて青年部活動における地域の活躍の場を考え、地域と共に成長できるよう祈念します。これからも青年部へのより一層のご尽力、ご協力をお願い申し上げます。本当にありがとうございます。

活動報告



9月
10月



西裏ナイトマーケット出店 (9月28日、10月10日)

市からの要請により、西裏への観光客の集客のため、出店。絆プロジェクトとして、石巻の漁師豊島さんのサンマを提供しました。

河口湖高校ビジネスセミナー (10月23日)

富士北麓地域の現状と課題を、部員を代表し土屋貴光・奈良秋幸・渡辺高永が講演。生の声をお届けしました。



10月



10月



第39回関東ブロック茨城ひたちなか大会 (10月25日・26日)

約2200名の会員が集結し開催。大会中、富士吉田YEGのスクラムアワード最終プレゼン選出が発表されました。次回はCHIBAふなばし大会。

第37回全国会長研修会 信濃の國ながの会議 (11月7日・8日・9日)

次年度の日本YEGスローガン

『The Roles and Wishes of YEG』
～5つの役割と願いを糧に込めて、希望あふれる未来へ大輪を結ぶ～

11月



11月



スクラムアワード決勝大会
(11月23日)

関東ブロック一致体スクラム委員会主催により開催された本大会は、関東ブロックに属する各単会が、そのいちおしの事業をプレゼンしあい、評価し共有を図ることを目的としています。富士吉田YEGでは「30周年事業」にてエントリーし、準グランプリを受賞いたしました！！

11月



甲府あびす講まつり出店
(11月23日)

本年度は甲府YEGと共同のブースにて出店し、交流深めるうえで、大変有意義なものとなりました。

12月



忘年会
(12月10日)



令和元年を締めくくる忘年会。奈良久子副会頭にもご出席いただきました。誠にありがとうございました。

**本町おかみさん会主催
どんと焼きナイトフィーバー抽選会お手伝い**
(1月13日)

1月



1月



北口本宮富士浅間神社 正式参拝 新年例会 懇親会 (1月23日)

直前の正式参拝により心身ともに清められ行われた新年例会では、次年度の役員予定者が発表されました。続けて開かれた懇親会では、堀内光一郎会頭の還暦を祝うサプライズ演出もありました。

井出醸造蔵開き出店 (2月8日・9日)

絆プロジェクト第2弾として、石巻の漁師豊島さんの牡蠣を提供。当日は豊島さんにもご参加いただき、完売致しました。ありがとうございました。

2月



新入部員紹介

よろしくお祈いします



桑原 都
H5.5.21生

トライ・アゲインググループ

自己研鑽の為、皆さんにご指導いただきたいです。



鈴木 孝彰
S54.2.9生

カーポリーナ

よろしくお祈い致します。



古屋 大介
S63.7.14生

(株)エデュプレス

地域貢献の為に頑張ります。



大森 広

卒業部員紹介

青年部の一員とし活動出来たことは生涯の誇りです。地域の為、社会の為に今後益々活動の場が広がって行くのを楽しみにしています。OBとしてまた携われる日が待ち遠しいです。



鈴木 紀子

特別功労者

皆様との出会いは、富士吉田市に18年ぶりに戻ってきた頃でした。技術や経験、発想力や行動力のあるすごい人達だなぁと驚きと期待を感じたことを覚えています。皆様との出会いや経験は、私にとって貴重な財産です。本当にありがとうございました！